

Anne Frank Meet and Learn 巡回パネル展報告

佐賀市立循誘小学校
2016年12月14日～16日

本巡回展は、約400名の参加者を得て、盛会でした。戦争について学びたい12月に、本企画ができてよかったです。関係の皆様、ありがとうございました。お世話になりました。

本校の子どもたちは、12月14日と15日の昼休みに、パネル、DVDムービー、隠れていた家の模型を手立てとして、アンネフランクと出会い、彼女の生きた時代を学習しました。1～4年生の参加は自由でしたが、ほぼ全員が足を運んだとみられます。特に5～6年生は感想を書き、学びを深めることができました。会場の体育館から図書館へと誘導し、伝記やアンネの日記を紹介しました。逆に、図書館でもコーナーを作り、パネル展を話題にするなど、連携することができました。

16日はPTA懇談会があり、関心のある方や、一緒に学びたいと考えた保護者と子どもたちが、約50名も体育館に来られました。学童保育の子どもたちも、もう一度と言いながら見ていました。



6年生が、本校のリーダーとして準備を行い、素晴らしい会場を作ることができました。



14日が雨で、15日が寒く、参加しやすかったよう。給食時に「アンネに会いに来て」と放送。

